



かなぶさ

南相馬市立金房小学校長 遠藤 俊一

【教育目標】 ◇進んで学ぶ子ども ◇思いやりのある子ども ◇健康な子ども

【重点目標】 ・ ・ ・ ・ ・ 自分から行動しよう ・ ・ ・ ・ ・

全 員 集 合 !



桜が満開の下で撮影〔4月9日（木）〕

新年度がスタートして1週間がたちました。元気いっぱいの1年生を迎え、どの学年もひとつ進級したことで、ちょっぴりお兄ちゃんお姉ちゃんになったような様子です。休み時間や昼休みに、上級生が下級生の教室で一緒に遊んでいる姿が見られ、とても微笑ましく心温まる場面でした。

8日（水）には、4校合同の交通教室を実施しました。南相馬市交通教育専門員の方々、南相馬警察署長様から交通事故に遭わないように、交通のきまりを守るようにとのお話がありました。さらに、6年生には、「家庭の交通安全推進員」として委嘱状が公布されました。金房小学校は佐山正貴君が代表で誓いの言葉を述べました。



【誓いのことば】

- 1 交通のきまりを守り、みんなのお手本になります。
- 2 車に乗ったら必ずシートベルトを着用します。家族のみんなにもシートベルトやチャイルドシートの着用を呼びかけます。
- 3 弟や妹、おじいさん、おばあさんなど、みんなに交通のきまりを守るよう声をかけます。
- 4 自転車に乗るときは、ヘルメットをかぶるように心がけます。



【南相馬警察署長 佐藤 実 様】



【「車に注意して渡ろうね！」】

平成27年度『第1回授業参観』お世話になります！

■期日 4月17日（金）

■日程 13：30～14：15 授業参観（各教室）

14：30～15：30 PTA総会（5年教室）

15：40～16：30 ブロック懇談会
（1・2年／1年教室、3・4年／4年教室、5・6学年／6年教室）

※ 今年度第1回目の授業参観です。お忙しい時期とは存じますが、万障お繰り合わせの上、ご来校くださいますようお願いいたします。



一人ひとりの笑顔が輝く金房小学校

